

GR<sup>in</sup> Cornelia Leban-Ibrakovic

12.12.2024

## FRAGESTUNDE

an Frau Bürgermeisterin Elke Kahr

Betreff: Kosten für Gebärdendolmetscher:innen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

In einer demokratischen Gesellschaft ist es entscheidend, dass alle Menschen, unabhängig von ihren Fähigkeiten oder Einschränkungen, Zugang zu öffentlichen Dienstleistungen und politischen Prozessen haben. Gehörlose und Menschen mit Hörbeeinträchtigung sind auf Gebärdendolmetscher:innen angewiesen, um an wichtigen administrativen und politischen Entscheidungen teilzunehmen und ihre Rechte wahrzunehmen. Es ist daher begrüßenswert, wenn die Stadt Graz Gebärdendolmetschen fördert und somit die Teilhabe aller Menschen am politischen und gesellschaftlichen Leben sicherstellt.

Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin folgende

### Frage:

„Auf welche Summe belaufen sich die von der Stadt Graz übernommenen Kosten für Gebärdendolmetschen, aufgeschlüsselt nach Veranstaltungen?“